

今日もしっかり勉強しました

今日は2、3年生が登校しました。1年生は今日までオンライン授業です。どの学年もしっかり勉強に励んでいました。「やる時はやる！」集中力のある子ども達です。また、班学習やペアで読み合うなど、声を出して活動する授業においても、活動の目的に沿った行動ができていました。

明日は大雪予報が出ているため、学校は午前中のみとなり、年内の授業は今日で最後となります。来年も集中する時は集中し、元気に活動する時は活発に活動するなど、メリハリのついた授業を期待します。



1年英語



1年理科

1年全体でオンライン授業をするのは初めてでした。この3日間、しっかり学習に励む姿をたくさん見ることができました。明日、会えるのが楽しみです。



3年数学
問題に集中しています



2年技術
プログラミングをしています。
私には何が何だか…2年生すごいです！

☆ 今日『冬至』です

1年生理科のオンライン授業で話題になるまで気づきませんでした。今日は「冬至」です。1年で最も昼の時間が短くなります。今日の太宰府市の日の出は7時19分、日の入りは17時14分です。ですから昼の長さはおよそ9時間55分となります。1日は24時間ですから、その半分である12時間よりも、かなり昼が短いことがわかります。なお、今後は、日の入りは早くなり、日の出は遅くなります。まだまだ当分は、昼の短い時季が続きます。

さて、冬至と言えば、「ゆず湯」や「かぼちゃ」が連想されます。昔の人の風習は当時の健康法といったところでしょうか。

季節を感じる風習です。風邪などひかないようお気をつけください。

